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С приветственным словом 
к представителям журналистского 
сообщества Орловщины обратил-
ся губернатор Орловской области 
Александр Петрович Козлов.

— В конце августа 
исполнилось 90 лет 
с о  д н я  с о з д а н и я 
Союза журналистов 
на Орловщине,  — 

сказал А.П. 
К о з л о в .  — 
Сегодня мы 
с о б р а л и с ь , 
чтобы позд-
равить вас, 
дорогие дру-
зья,  с  этим 
юбилеем, от-
метить вете-
ранов журна-
листики, тех, 
кто посвятил этой про-
фессии всю свою созна-
тельную жизнь. Журна-
лист — действительно 
особая профессия. Пра-
вильно говорят: это осо-
бое состояние души, 
стиль жизни. Журналист 
всегда активен, в гуще 
событий, он владеет ин-
формацией и передает 
ее многим. Создавать 
новое, быть на острие 
событий, находить инте-
ресные факты и анали-
з и р о в а т ь  п р о б л е м ы 
может только человек, 
чье призвание — быть 
нужным людям, знать их 
проблемы и помогать 
им. Из сотни новостей, 
разноречивых мнений 

рождается ежедневная правда 
жизни, картина дня, заботы 
и проблемы отдельных семей, 
трудовых коллективов, города 
и области, всей нашей большой 
страны. Затрагивая острые 
темы в своих материалах, вы 
подталкиваете власть к опреде-
ленной реакции в отношении 
поднятых проблем, даете воз-
можность осмыслить, как отно-
сятся к тому или иному реше-
нию власти те, для кого мы ра-
ботаем. В этом смысле сред-
ства массовой информации яв-
ляются индикатором настрое-
ния общества. При этом они 
и сами активно формируют об-
щественное мнение, прежде 
всего о событиях политической 
жизни, о политиках, о решени-
я х ,  п р и н и м а е м ы х  в л а с т ь ю , 

о процессах в экономике и об-
щественной сфере.

Конечно, в последнее время 
идет немало споров о том, что 
сегодня журналистика подменя-
ется пиаром и разного рода тех-
н о л о г и я м и .  Н а  О р л о в щ и н е 
в последние годы эта ситуация 
тоже процветала бурным цветом, 
даже два союза журналистов по-
явилось. Плохо это или нет, су-
дить не берусь. Если речь идет 
об информационных войнах, мое 
отношение к этому однозначно 
негативное. С информационными 
войнами, «сливами компрома-
тов», распечатками разного рода 
уголовных дел, надеюсь, у нас 
будет покончено. То, что сегодня 
проводится эта встреча, это серь-
езная заявка на то, чтобы начать 
движение навстречу друг другу.

Журналистский коллектив — 
это очень своеобразная и по-на-
стоящему творческая организа-
ция, главная составляющая ко-
торой — это уникальные лично-
сти. Разные точки зрения обяза-
тельно должны быть представ-
лены. В области есть средства 
массовой информации, которые 
финансируются и поддержива-
ются разными структурами — го-
сударством, политическими пар-
тиями, бизнесом. И я считаю, что 
это нормально, что это правиль-
ный путь… Но при этом общим 
правилом должно быть строгое 
соблюдение журналистской 
этики, уважительное отношение 
к коллегам.

(Окончание на 2-й стр.)

НАЗНАЧЕНИЕ
7 сентября Указом Президента России 
Д.А. Медведева на должность главы ГУВД 
Москвы назначен генерал-майор В.А. Коло-
кольцев, занимавший до апреля 2009 года 
пост начальника УВД по Орловской области.
В Орловскую область начальником УВД В.А. Коло-

кольцев был назначен 14 января 2007 года. За время 
своего руководства смог значительно активизировать 
деятельность орловской милиции. При нем был ликви-
дирован ряд крупных бандитских группировок, раскры-
ты громкие уголовные дела коррупционной направлен-
ности. За добросовестный труд и успехи в борьбе с кри-
миналом генерал-майор Колокольцев был награжден 
Почетной грамотой губернатора Орловской области и 
памятным знаком «70 лет Орловской области». До на-
значения главой ГУВД Москвы В.А. Колокольцев был 
первым заместителем начальника департамента уго-
ловного розыска МВД России.

ПОРА ПЛАТИТЬ НАЛОГ
15 сентября истекает срок уплаты налога 
на имущество физических лиц за 2009 год. 
Уведомления из налоговой инспекции 
по месту жительства о необходимости запла-
тить налог получили владельцы жилых домов, 
квартир, дач и гаражей.
В Орловской области на сегодняшний день более 

360 тыс. человек являются собственниками имуще-
ства. Уплата налога осуществляется равными долями 
в два срока. Первый истекает 15 сентября, второй — 

спустя два месяца — 15 ноября. Что касается ставок 
налога на строения, помещения и сооружения, то их 
размер зависит от инвентаризационной стоимости. 
Так, в городе Орле, если инвентаризационная стои-
мость имущества оценивается до 300 тыс. рублей, 
ставка налога будет равна 0,1 %. Свыше 300 тыс. руб-
лей и до 500 тыс. рублей — 0,3 %. А владельцам собст-
венности, превышающей 500 тыс. рублей, будет произ-
веден расчет по ставке 2 %.

СПАСАТЕЛИ РАБОТАЮТ 
В НАПРЯЖЕННОМ РЕЖИМЕ

За прошедшую неделю пожарные и спасатель-
ные подразделения Орловской области выез-
жали на различные происшествия 124 раза, 
из них 95 — на ликвидацию возгораний. За этот 
период спасено 16 жизней и имущества 
на сумму более одного миллиона рублей.
Так, при пожаре в жилом доме в деревне Хардиково 

Орловского района сотрудниками МЧС спасены восемь 
человек и имущество на сумму 150 тыс. рублей, при пожа-
ре в двухкомнатной квартире в городе Малоархангельске 
спасены четыре человека.

1 сентября сотрудники центральной спасательной 
станции спасли в районе городского пляжа юношу 1990 
года рождения.

Также сотрудниками группы спецработ областной по-
исково-спасательной службы были обезврежены артил-
лерийские снаряды времен Великой Отечественной 
войны в Болхове, Ливенском, Орловском, Мценском, 
Краснозоренском районах.

Информагентство «Орловской правды».

НОВОСТИ.  СОБЫТИЯ.  ФАКТЫ

Журналист — профессия особая

В минувшую пятницу орловские журналисты 
отметили 90-летний юбилей образования 
журналистской организации на Орловщине. 
В администрации области состоялось 
торжественное собрание, посвященное 
юбилейной дате. В нем приняли участие 
губернатор Орловской области А.П. Козлов, 
главный федеральный инспектор в Орловской 
области В.В. Кабанов, федеральный 
инспектор по Орловской области В.Е. Амелин, 
заместитель председателя Орловского 
областного Совета народных депутатов 
А.А. Лабейкин, начальник управления 
пресс-службы, связей с общественностью 
и аналитической работы аппарата губернатора 
и правительства области Н.М. Пьянов, 
журналисты областных и районных средств 
массовой информации, сотрудники 
ведомственных пресс-служб, ветераны 
журналистики.

№ 

п/п

Наименование

 районов

План, 

тыс. га

Факт., 

тыс. га
%

1 Должанский 20,0 19,2 96
2 Колпнянский 23,5 17,2 73
3 Ливенский 40,8 29,2 72
4 Малоархангельский 16,7 12,1 72
5 Покровский 31,2 21,4 69
6 Свердловский 16,3 9,3 57
7 Глазуновский 10,6 6,0 57
8 Хотынецкий 11,2 6,0 54
9 Краснозоренский 15,7 8,3 53

10 Кромской 17,7 9,0 51
11 Болховский 12,8 6,5 51
12 Орловский 30,0 15,0 50
13 Верховский 23,3 11,3 48
14 Мценский 28,8 13,3 46
15 Урицкий 12,2 5,3 43
16 Залегощенский 22,1 9,2 42
17 Знаменский 10,0 4,0 40
18 Троснянский 19,0 7,2 38
19 Шаблыкинский 13,7 5,0 36
20 Новодеревеньковский 18,5 6,4 35
21 Корсаковский 15,0 4,2 28
22 Дмитровский 16,6 4,5 27
23 Сосковский 10,6 2,5 24
24 Новосильский 13,7 2,9 21

Итого по области 450,0 235,0 52

Уважаемые коллеги, ветераны следствен-
ных органов прокуратуры!

От имени коллектива аппарата Следствен-
ного управления Следственного комитета при 
прокуратуре Российской Федерации по Ор-
ловской области и от себя лично сердечно 
поздравляю вас со второй годовщиной со дня 
образования Следственного комитета при 
прокуратуре Российской Федерации.

Минувший год принес позитивные преоб-
разования в жизни Орловской области, и глав-
ное — еще сильнее стало наше единство взгля-
дов, задач и целей в вопросах укрепления за-
конности и правопорядка на Орловщине.

Действительность подтверждает, что об-
щество не может обойтись без надежного 
и стабильно функционирующего правоохра-
нительного блока, защищающего интересы 
как граждан, так и государства. Ведь закон — 
это стержень, на котором держится все обще-
ство, а в свою очередь, соблюдение законно-
сти является основой социально-политичес-
кой стабильности.

Твердая позиция всех сотрудников право-
охранительных органов во многом гарантиру-
ет успех в борьбе с преступностью. Эта уве-
ренность подкрепляется тем, что большин-
ство из них обладают необходимыми профес-
сиональными и личностными качествами, 
проявляют верность своему долгу, берегут 
и приумножают лучшие традиции своих пред-
шественников.

Подводя краткие итоги минувшего года со 
д н я  п е р в о й  г о д о в щ и н ы  о б р а з о в а н и я 
Следственного комитета при прокуратуре 
Российской Федерации, можно сказать нема-
ло добрых слов в адрес большинства сотруд-
ников Следственного управления Следствен-
ного комитета при прокуратуре Российской 
Федерации по Орловской области, которые 
своим самоотверженным трудом внесли зна-
чительный вклад в решение задач предвари-
тельного следствия.

Так,  в  производстве следователей 
Следственного управления СКП РФ по Ор-
ловской области за истекший период 2009 
года находилось более 800 уголовных дел, 

окончено расследование по 500 уголовным 
делам. Наши следователи работали с на-
ибольшей нагрузкой, превышающей средне-
месячный показатель федеральных округов 
Российской Федерации.

Имелись положительные результаты в рас-
крытии преступлений, качестве предвари-
тельного расследования, не допускались на-
рушения прав граждан.

Достигнутые показатели работы получили 
свою высокую оценку Следственного комите-
та при прокуратуре Российской Федерации.

Так, за истекший год внеочередной классный 
чин присвоен двум сотрудникам управления, 
восемь поощрены правами Председателя 
Следственного комитета при прокуратуре РФ 
и Генерального прокурора РФ.

Проявляя высочайший профессионализм, 
выдержку и мужество, наши сотрудники ус-
пешно решают сложные задачи, связанные 
с уголовным делопроизводством, в том числе 
в республиках Северо-Кавказского региона, 
два следователя награждены знаком отличия 
за участие в противодействии агрессии 
в Южной Осетии.

Ряд сотрудников поощрен правами 
Следственного комитета и к сегодняшнему 
празднику, награды им будут вручены на тор-
жественном собрании.

Еще раз выражаю признательность сотруд-
никам Следственного управления, руководи-
телям силовых структур и властных органов 
Орловской области за конструктивное взаи-
модействие.

Желаю вам неиссякаемого запаса душев-
ных и физических сил, крепкого здоровья 
на долгие годы, дальнейших успехов в осуще-
ствлении жизненных планов и плодотворной 
созидательной работы на благо Отечества. 
Счастья, мира и благополучия вам, вашим 
родным и вашим близким!

С.Т. САЗИН.
Руководитель Следственного 

управления Следственного комитета при 
прокуратуре Российской Федерации 

по Орловской области, государственный 
советник юстиции 3-го класса.

Поздравление

Совещание в администрации области

ИНФОРМАЦИЯ 

о севе озимых зерновых под урожай 2010 года 

в хозяйствах всех категорий Орловской области 

по состоянию на 7 сентября 2009 г.

М.С. Федотов, ветеран орловской жур-
налистики, участник Великой Отечест-
венной войны, награжден благодар-
ностью губернатора Орловской обла-
сти за многолетний плодотворный труд 
в средствах массовой информации.

На совещании были рас-
с м о т р е н ы  о п е р а т и в н ы е 
и плановые вопросы.

С информацией о ходе 
подготовки проекта област-
ного бюджета на 2010 год 
и плановый период 2011—
2012 годов выступил заме-
ститель председателя прави-
тельства области, руководи-
тель блока финансово-эко-
н о м и ч е с к о г о  р а з в и т и я 
Ю.Н. Парахин.

С 6 по 22 августа проведе-
но согласование параметров 
бюджета с представителями 
главных распорядителей 
бюджетных средств и муни-
ципальных образований. 
Впервые на процедуру согла-
сования были приглашены 
депутаты областного Совета 
народных депутатов.

Расхождений в прогнозе 
поступлений собственных 
доходов в бюджеты муници-
палитетов с  расчетами 
департамента финансов не 
имеется. В равной степени 
это касается объемов плани-
руемых субвенций местным 
бюджетам на исполнение го-
сударственных полномочий, 
что обусловлено упорядоче-
нием нормативной правовой 
базы по данному вопросу.

Подводя итоги обсужде-
ния вопроса, губернатор 
подчеркнул,  что работа 
по подготовке бюджета 
ведется в плановом режиме. 
К сессии областного Совета 
народных депутатов, на кото-
рой будет рассмотрен проект 
бюджета на предстоящий 
период, все показатели дохо-
дов и расходов региона сле-
дует окончательно выверить.

А.П. Козлов обратил вни-
мание на то, что Минфину РФ 
предстоит уточнить объем 
дотаций для Орловской обла-
сти из федерального бюдже-
та. Кроме того, требуется ско-
рейшее внесение изменений 
в действующие законы обла-
сти, регламентирующие реа-
лизацию областных целевых 
программ в части переноса 
на 2010-й и последующие 
годы секвестированных 
в текущем году ассигнований.

С информацией о ходе 
уборки зерновых культур 
и сахарной свеклы урожая 
2009 года, сева озимых 
культур выступил руководи-
тель департамента сельского 
хозяйства В.И. Коротеев.

По состоянию на 7 сен-
тября зерновые культуры 
в области убраны на площа-
ди 734 тыс. гектаров (93 % 
от плана). Средняя урожай-
ность — 33 центнера с гекта-
ра. Валовой сбор зерна 
составил более 2,4 млн. тонн 
зерна.

К уборке сахарной свеклы 
приступили Глазуновский, 
Залегощенский, Кромской, 
Малоархангельский, Мцен-
ский и Орловский районы. 
Данная культура убрана 
на площади 4720 гектаров. 
Средняя урожайность — 275 
центнеров с гектара, валовой 
сбор на 7 сентября составил 
130 тыс. тонн.

На указанную дату посея-
но 235 тыс. гектаров озимых 
культур, подготовлено 410 
тыс. гектаров пашни (91 %). 
Кроме того, под сев яровых 
культур урожая 2010 года 
подготовлено 271 тыс. гекта-
ров (44 %).

Губернатор в целом пози-
тивно оценил ход осенних 
полевых работ. Вместе с тем 
тревогу вызывают низкие 
темпы жатвы в ряде инвести-
ционных компаний, что при-
водит к потерям зерна. 

В этой связи глава региона 
распорядился на самые про-
блемные сельхозпредприя-
тия направить комиссии 
для выяснения на местах 
причин задержек с ходом 
уборки.

С информацией о ходе 
дорожного строительства 
в  О р л о в с к о й  о б л а с т и 
выступила руководитель 
ОГУ «Орелгосзаказчик» 
Л.Г. Монина.

По состоянию на 7 сен-
тября объем выполненных 
работ в указанной отрасли 
составил 270 млн. рублей 
(70 % от запланированных 
объемов).  Завершаются 
работы на улично-дорожной 
сети Орла, Мценска и Ливен.

Благодаря своевременно 
поступившему софинанси-
рованию из областного 
и муниципального бюджетов 
по федеральным програм-
мам из госбюджета получено 
50 млн. рублей. До конца 
текущего квартала поступит 
еще 50 млн. рублей, из кото-
рых 44 млн.  рублей — 
на дороги города Орла. 
В четвертом квартале 2009 
года планируется поступле-
ние еще 57 млн. рублей, 
из которых 17 млн. рублей 
будет направлено на улучше-
ние дорожного покрытия 
областного центра.

Подводя итоги обсужде-
ния, губернатор подчеркнул, 
в частности, что в городе 
Орле осуществлен значи-
тельный объем работ по при-
ведению в надлежащее со-
стояние основных проезжих 
частей. С 2010 года необхо-
димо активно приступить 
к ремонту второстепенных 
дорог, дворовых территорий, 
тротуаров.

А.П. Козлов отметил, что 
планирование и организация 
эффективных и своевремен-
ных дорожно-ремонтных 
работ возможны только при 
тесном взаимодействии 
между блоком инфраструкту-
ры, органами местного само-
управления, подрядными 
организациями.

С информацией о работе 
с инвестиционными ком-
паниями на основе согла-
ш е н и й ,  п о д п и с а н н ы х 
в ходе проведения Орлов-
ского экономического 
форума, выступил руково-
дитель департамента эконо-
мики Ю.А. Есипов.

За истекшие две недели 
состоялись встречи с рядом 
руководителей инвестицион-
ных компаний. Ведется конт-
роль за соблюдением графи-
ков исполнения инвестсогла-
шений.

Подводя итоги обсужде-
ния вопроса, губернатор 
подчеркнул,  что работа 
по привлечению инвестиций 
должна осуществляться в по-
стоянном режиме. От инвес-
тиционных компаний следует 
требовать строгого исполне-
ния взятых ими обязательств, 
в т. ч. по заранее утвержден-
ным срокам.

Особое внимание глава 
региона обратил на необхо-
димость увеличения притока 
инвестиций в перерабатыва-
ющую промышленность.

В  ч и с л е  п л а н о в ы х 
на совещании был рас-
смотрен вопрос о ходе 
реализации на территории 
Орловского района про-
граммы малоэтажного 
жилищного строительства.

По информации главы 
Орловского района В.Н. Лог-
винова, за последние годы 
ситуация в сфере малоэтаж-

ного жилищного строитель-
ства в районе характеризует-
ся стабильно положительной 
динамикой. В 2007 году вве-
дено в эксплуатацию 103 
дома, в 2008 году — 124. 
В 2009 году, по прогнозам, 
этот показатель составит 146 
домов.

Для реализации област-
ной целевой программы 
«Развитие малоэтажного 
индивидуального строитель-
ства в Орловской области 
в 2008—2010 годах» в районе 
выделено 6 площадок общей 
площадью тысяча гектаров, 
на которых предусмотрена 
комплексная малоэтажная 
застройка, возведение школ, 
магазинов, медпунктов.

На строительных площад-
ках проведена часть комму-
никаций, начато строитель-
ство домов в районе деревни 
Малая Куликовка. Вместе 
с тем отсутствуют проекты 
школы и детского сада 
в населенном пункте Плато-
ново, сметная стоимость 
двух детских садов в Малой 
Куликовке в ценах 2009 года 
не соответствует выделен-
ным лимитам на строитель-
ство. Имеются проблемы 
с проведением инженерных 
сетей.

Губернатор оценил темпы 
реализации программы «Раз-
витие малоэтажного индиви-
дуального строительства 
в Орловской области в 2008—
2010 годах» как низкие.

А.П. Козлов указал на то, 
что малоэтажное строитель-
ство определено руководст-
вом страны в качестве при-
оритетного направления 
в решении жилищного воп-
роса. Орловский район, 
являясь пригородным, дол-
жен стать флагманом реали-
зации программы.

Руководству ОАО «Орлов-
ская инвестиционная ипотеч-
ная корпорация» следует 
в течение месяца проанали-
зировать ошибки, допущен-
ные ранее в реализации про-
граммы малоэтажного инди-
видуального строительства, 
и принять меры к их исправ-
лению.

Глава региона рекомендо-
вал заинтересованным служ-
бам и ведомствам подробно 
изучить соответствующий 
положительный опыт, накоп-
ленный в регионах ЦФО.

На совещании также 
был рассмотрен вопрос 
развития почтовой связи 
в Орловской области.

По информации директо-
ра УФПС Орловской обла-
сти — филиала ФГУП «Почта 
России» Л.Н. Чулковой, 
в первом полугодии 2009 
года к соответствующему 
периоду 2008 года достигнут 
рост объема услуг по всем 
видам отправлений.

Доходы от реализации 
услуг почтовой связи возрос-
ли на 34,6 %, от реализации 
ф и н а н с о в ы х  у с л у г  — 
на 36,4 %.

Подводя итоги обсужде-
ния, губернатор подчеркнул, 
что почта является важней-
шим элементом обеспечения 
информационного обмена, 
оказывает населению широ-
кий спектр услуг, особенно 
для жителей сельской глу-
бинки. Поэтому сохранение 
и развитие сети отделений 
почтовой связи является 
важной задачей.

В совещании приняли уча-
стие председатель област-
ного Совета народных депу-
татов И.Я. Мосякин, главный 
федеральный инспектор 
в  О р л о в с к о й  о б л а с т и 
В.В. Кабанов.

Пресс-служба 
губернатора.

Вчера в администрации области состоялось 

совещание, которое провел губернатор 

Орловской области А.П. Козлов.

ДАТЫ

Обозреватель «Орловской правды» Татьяна Филева награждена Почетной грамотой областного Совета 
народных депутатов.


